

こども委員会のよりみちコラム

今回の担当：工藤 優

書いた日：2024年8月12日

みなさんこんにちは！今回は工藤が担当致します。

8月は一般を対象とした「特別支援教育と作業療法フォーラム」、作業療法士を対象とした「教育領域にかかる研修会」を開催いたしました。例年3月頃から委員一同協力し合いながら準備を進めており、無事に開催できた事、大変うれしく思います。今回はコロナ禍後初めて対面も含めた開催と致しました。参加者はフォーラムでは94名（対面32名）、研修会では22名（対面10名）と、広大な土地である岩手県内においてオンラインは有効な参加手段の一つであり、今後も開催する際に検討していく必要性を感じました。

講師の方々の講演はどれも参考になる話ばかりで、特に岩手県内における外部専門家の事例は励みになり、支援での介助や習得するための支援のフェードアウト方法など同僚と共有し支援に活かしていきたいと思える内容ばかりでした。また、他県からの参加や問い合わせをいただき、この領域に関する関心の高さが伺えたと同時に、今後も自己研鑽に努めていきたいと想いを強く持ちました。

写真は当日の風景です。今後も県士会員のみならず県民の皆さんに情報発信をし、教育領域における作業療法につきまして、普及啓発できるように活動を継続してまいりますので、よろしくお願い致します m(_ _)m

